



En roue libre est une tournée de slam à vélo organisée par l'association le Tirelarigot.

Après une première édition en 2024 autour de Rennes, cette bande de 12 slameuses à pédales reprend la route en 2025 pour aller de Lille à Bruxelles avec retour à Lille.

Chaque jour, l'équipée sauvage propose un spectacle, une scène ouverte, un atelier d'écriture ou de mise en voix contre le gîte et le couvert.

Ouvert à tous les publics, ils passent d'auberges de jeunesse en Ehpad, de centre aéré en hôpital psychiatrique.

Les membres de la troupe viennent de différentes régions et de différents horizons, si certains vivent de leur activité artistique d'autres sont fonctionnaires, médecin, ouvrier ou auto-entrepreneuse. Certains sont porteurs d'un handicap, visible ou invisible.

Le Tirelarigot a notamment fait fabriquer une « Tirelariguette », remorque adaptée qui permet d'embarquer dans cette joyeuse aventure un poète qui vit déjà sur roues toute l'année. Tous partagent la même soif d'aventure qu'elle soit humaine ou artistique.

Le mélange coloré concocté par ces gais lurons est un spectacle des plus sensibles.

